

# hari ini

## Danramil 0804/13 Bendo Hadiri Musrenbangdes Desa Setren dalam rangka Penyusunan RKPDes dan RKPD Tahun 2026

Raditya - [MAGETAN.HARIINI.CO.ID](http://MAGETAN.HARIINI.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 10:29



*Danramil 0804/13 Bendo Hadiri Musrenbangdes Desa Setren dalam rangka Penyusunan RKPDes dan RKPD Tahun 2026*

Magetan. - Desa Setren, Kecamatan Bendo, Kabupaten Magetan, menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) hari ini diselenggarakan dalam rangka penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKP Desa) tahun 2025 dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) tahun 2026. Selasa ( 14/01/2025)

Kegiatan yang dihadiri oleh Camat Bendo Ibu Hermin Supraptiwi, SH,MM beserta Staf Kec, Danramil 13 Bendo Kapten Inf Arif Wibowo, beserta anggota Babinsa, Wakapolsek Bendo Ipda Gunanto, beserta anggota Bhabinkamtibmas, Kades Setren Bp. Sunarto beserta, Perangkat Desa, Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Bp. Siswoyo Lukito beserta anggota, Tokoh Masyarakat, Serta Perwakilan dari Ibu ibu Team Penggerak PKK Desa Setren, Musrenbangdes kali ini bertujuan untuk menyerap aspirasi masyarakat dalam menentukan prioritas pembangunan yang akan dilaksanakan di Desa Setren pada tahun mendatang.

Selama musyawarah, beberapa usulan dan aspirasi masyarakat mengemuka, di antaranya pembangunan saluran irigasi sawah lokasinya selatan dusun bangle baratnya waduk, saluran drainase (cacingan) arah sawah, pengaspalan jalan, Talud Penahan Badan Jalan Rt 27 Kasun IV, Rehab Rumah tidak layak huni ( RTLH) , Pembuatan Bedak Stand Penjualan, Pembangunan TPQ Al Amin, dll,

Kepala Desa Setren Bp. Sunarto dalam sambutannya menyampaikan pentingnya partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam Musrenbangdes ini. "Musrenbangdes bukan hanya sekedar formalitas, tetapi merupakan wadah bagi kita semua untuk berpartisipasi aktif dalam merencanakan pembangunan desa yang lebih baik," ujarnya.

Musrenbangdes ini merupakan bagian dari proses perencanaan pembangunan yang terintegrasi dengan agenda pembangunan di tingkat kabupaten dan provinsi. Hasil dari musyawarah ini nantinya akan menjadi bahan dasar untuk penyusunan RKP Desa 2025 dan RKPD 2026, yang akan diajukan ke pemerintah daerah.

Di akhir acara, Bp. Sunarto mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah berkontribusi dalam kegiatan ini dan berharap hasil dari Musrenbangdes dapat diwujudkan secara nyata demi kemajuan Desa Setren.

Dengan terselenggaranya Musrenbangdes ini, diharapkan Desa Setren dapat terus berkembang dan mampu menghadapi berbagai tantangan pembangunan di masa depan, seiring dengan upaya pemerintah untuk mewujudkan kesejahteraan

masyarakat secara merata.(R 13)